

RUALES VIEL, GUSTAVO

“Política Exterior del Ecuador”. Colección Estudios 1

Edición Dirección General de Comunicación y Prensa / Ministerio de Relaciones Exteriores

Lugar Quito, Ecuador

Fecha Mayo de 1991

Contenido: “Nuestra acción externa, como la de todos los Estados, refleja las características nacionales, los problemas del país y las aspiraciones de su población... La visión que tenemos del mundo recibe la influencia de todas las corrientes del pensamiento y de nuestras circunstancias geográficas e históricas, como parte que somos de occidente y del hemisferio sur, del mundo en desarrollo, y de una región –la latinoamericana- que tiene el reto de integrarse y crear un espacio común... Junto a los fines básicos de la defensa de la integridad territorial, soberanía, derechos e intereses del país, la política internacional del Ecuador pone énfasis en la vigorización de la democracia y la promoción de los derechos humanos, como se proyectó en la Carta de Conducta de Riobamba, de 11 de septiembre de 1980... el Ecuador atribuye fundamental importancia a las causas de la paz, de la justicia, del desarrollo, de la seguridad y de la democracia. Comparte el sentimiento de unión entre los latinoamericanos y busca la amistad de todos los pueblos del mundo. Cree en la cooperación internacional y sabe que la interdependencia es un buen camino para evitar excesivas dependencias que se traducen en indebidas vulnerabilidades” (Palabras del autor en el folleto de su autoría, Quito, 1991).

(Fuente: “Política Exterior del Ecuador”. Imprenta Ministerio de Relaciones Exteriores, Quito, mayo de 1991).